

BOISSONS : Les représentants de la filière du cognac et de l'armagnac ont rencontré le le ministre chinois du commerce

Les représentants de la Fédération des exportateurs français de vins et spiritueux (FEVS), du Bureau National Interprofessionnel de l'Armagnac (BNIA), du [BNIC](#) / **T** : 05.45.35.60.00 (Bureau National Interprofessionnel du Cognac) et des 5 principales Maisons de Cognac présentes en Chine ont rencontré hier, lundi 8 avril, M. Wang Wentao, ministre du commerce de la République populaire de Chine, à l'occasion de sa visite officielle en France. Cet échange qui a duré plus de 2 heures a permis d'évoquer l'enquête antidumping lancée par les autorités chinoises le 5 janvier sur les eaux-de-vie de vin européennes, dans un contexte de tensions commerciales et diplomatiques entre l'Union européenne et la Chine. <https://www.cognac.fr/bnic/accueil/>